Los hermanos Klitschsko continuan reinado boxeo pesado

Por Miguel A. Erice

Los campeones Vitaly y Wladimir Klistschko continuan su reinado sobre inepta oposición y en una lista de los diez mejores pesos pesados del mundo siete son ex soviéticos, un británico y dos estadounidenses Chambers y Arreola que fueron noqueados hace meses por los ucranianos.

Vitaly noqueo a su última victima Odlanier Solís en el primer asalto en Colonia (Alemania) y casi no sudó una gota el

El campeón CMB, talla 6'7", peso 249 1/2 libras (42-2-30 nocauts), fue muy superior al cubano 30, talla 6' 01", peso 247 libras (17-1 12 nocauts) y un derechazo de refilón a la cabeza de Odlanier fue suficiente para derribarlo a la lona y no se pudo levantar ya que falló su rodilla derecha probablemente por su excesivo peso.

Aunque los pesos fueron similares, Vitaly aventajó en seis pulgadas en la talla, tenía más alcance en sus brazos sin contar con su brutal pegada. "El golpe lo practique, pero no pense que fuera tan efectivo" dijo el ucraniano al liquidar tan pronto al cubano, hecho que no gusto a los 19,000 fanaticos de la pelea que esperaban una mejor actuacion de Solís.

El cubano mostro velocidad y lanzo algunos buenos golpes a Vitaly, pero no fue peligro alguno para el ucraniano. Solis fue el retador oficial de la CMB despues de ganar com- noveno) 03/21/09 y José



Los hermanos Vladimir y Vitaly Klitschko.

bates con Ray Austin y Monte Barret y otros boxeadores mediocres.

Solís es desconocido en la división pesada, aunque ganó oro en las Olimpiadas de Atenas en 2004, además de obtener títulos mundiales en 2001 y 2003 y de superpesados en 2005 y posee un amplio récord en combates de aficionados en Cuba antes de desertar a los Estados Unidos.

Entre sus víctimas figura la levenda cubana Félix Savón en el ocaso de su carrera. Vitaly es una maquinaria mortal y se anotó su penúltima víctima por nocaut a Shannon Brig gs enviado al hospital por 12 días en Hamburgo (Alemania) y en lista de derrotados figuran los cubanos Juan Carlos Gómez (KO en el

Ribalta (KO 2) 06/05/98 y el mexicoamericano Cristóbal Arreola (KO 10) 09/26/09).

Después de cuatro años de ausencia por lesiones, Vitaly regresó al boxeo y eliminó por nocaut al campeón Samuel Peter, Gómez, Arreola y tomó decisión sobre Kevin Johnson.

Vitaly nunca ha estado abajo en los resultados parciales de las peleas, nunca tirado a la lona y su promedio de nocauts es el más alto entre los pesos pesados presentes y pasados.

No se vislumbra un rival de consideracion para los hermanos Klitschko entre los pesados de Europa y Estados Unidos y tal vez sus próximas peleas pudieran ser con el campeón inglés David Haya y el retador polaco Tomasz Adamek.

La Masia fábrica de estrellas

Por Miguel A. Erice

El FC Barcelona está en el pináculo del fútbol español e internacional gracias a la Masia, una fábrica de estrellas juveniles que han llevado al primer equipo a obtener casi inalcansables niveles para sus rivales.

La Masia se ha convertido en el símbolo del fútbol base del Barcelona, en la cuna en la que las futuras estrellas mamaron una filosofía de toque y posesión del balón que ha generado la admiración y envidia en los últimos años.

En su césped maduraron como grandes futbolistas los primeros clasificados del Balón de Oro de 2010: Iniesta Xavi y el argentino Lionel Messi, un hecho sin precedentes ya que nunca tres jugadores de la misma cantera habían sido finalistas.

Además, otros siete jugadores criados en la Masia ganaron con España el Mundial Sudá frica 2010. Carles Puyol, Gerard Pique, Sergio Busquets, Pedro Rodríguez, Víctor Valdés, Cesc Fabregas y Pepe Reina (aunque estos dos ultimos no jugaron con el club catalán. También estaban estos canteranos en el Soccer City de Johannesburgo cuando la Selección Roja ganó a Holanda 1-0 en la final.



Carles Puyol y Gerard Pique, dos productos de La Masia.

En poco menos de tres decadas la cantera del Barcelona ha visto nacer además de Messi y los campeones del mundo en Sudáfrica a iugadores como Miguel Arteta, Pep Guardiola el presente técnico azulgrana - Guillermo Amor, Luis Milla, Nayím, Iván de la Pena y Albert Celades, todos ellos excelentes centrocampistas.

Las últimas perlas de han pasado unos 500

la Masia son Bojan Krkic (lesionado), Jeffren Suárez, Johathan dos Santos y Thiago Alcantara, este último hijo de Mazinho, aquel volante brasileiro campeón del mundo en el

Mundial USA 1994. La Masia es un antiguo edificio, casa de campo, construído en 1702 en el mismo terreno donde se levantaria el Camp Nou y donde jovencitos en más de 31 años de existencia.

Los canteranos tienen siete horas de escolarización, tres de entrenamiento y 14 de estancia en la Masia. Unos 60 chicos duermen en el edificio, que dispone de dormitorios, cocina, co medor, salón de recibos, duchas, etc. Lionel Messi vivia en un piso en Barcelona con su familia, pero acudia puntualmente cada mañana a las 8:30 desde donde salia el autobus que los llevaria a los hijos de los jugadores del Barcelona a la escuela. (Messi, uno de los mejores alumnos de la Masia, acaba de anotar dos goles y derrotar al Real Madrid el 27 último, para conectar su gol #52 de la temporada y #11 en la Champions League).

Los familiares no tienen ningún gasto ya que todos los chicos entre 12 y 18 estan becados y los gastos están a cargo del Barcelona.

La Masia es la mejor cantera del mundo y otros equipos europeos quieren copiar su eficaz sistema, pero este no funciona a corto plazo. Mientras que otros equipos se rascan el bolsillo para contratar a los mejores futbolistas, el Barcelona se ríe, tiene sus estrellas y guarda

Lucha libre de alta calidad el 14 de mayo en Kenilworth

Los aficionados a la lucha libre en el Condado de Union el próximo 14 de mayo podrán disfrutar de una cartelera de primera calidad.

Esa noche se darán cita en Kenilworth un grupo de famosos luchadores de la National Pro Wrestling Superstars para apoyar a los veteranos de VietNam que residen en nuestra área.

Los combates, previslugar en el NJ Veterans Center, una instalación ubicada en la 33 South de la 21 street, justo al lado del Boulevard, y a minutos del Parkway.

Entre las levendas que acudirán se encuentran Tommy Dreamer y Honky-Tonk Man.

Pero el plato fuerte de la noche en el NJ Veterans Center será el enfrentamiento final entre los ex-amigos (ahora rivales), "Tough" Tony Scorace y Steve "The Gipper", quienes tratará de resolver sus diferencias de una vez por todas en el ring.

Los fanáticos igualmente podrán disfrutar de la violencia de Mike 35 de la noche, tendrán Dennis, Chris D'An drea, "Too Hot" Steve Scott y Nick Talent.

Los boletos de los adultos cuestan \$19 y los de los niños y personas de la tercera edad tienen un precio de \$17.

Los boletos podrán

ser adquiridos en los siguientes lugares:

1-En Kenilworth: Kenilworth Diner, 614 Boulevard; Dollar Center Plus, Boulevard (corner Michigan Avenue, next to Dunkin Donuts)

2-En Union: Proud Papa's Pizza & Deli, 470 Chesnut Stret; DiPaolo & Son Bakery, 1275 Stuyvesant Avenue

3-En Cranford: Pad Paws & Claws, 25 Avenue (nex Cranford Theater

4-En Roselle Park: Crystalz Barber Shop, 13 West Westfield Avenue (Route 28, across from Sullivan Chevy.

Los boletos también pueden comprarse llamando al 732-888-1704.

Plainfield High School Campeones del Baloncesto



La Junta de Freeholders del Condado de Union entregó diplomas y resoluciones de reconocimiento a los miembros y coaches del equipo de baloncesto (basketball) del Plainfield High School al resultar campeones a nivel estatal en los juegos titulados Group III State Basketball 2010-2011. Aparecen con el equipo los freeholders Daniel Sullivan, Bette Jane Kowalski y Linda Carter. (Foto Jim Lowney/Condado de Union).

Gana Regional III de Lucha Libre en Union County

El joven estudiante Plainfield High School, Dawud Hicks, en su último año de secundaria, resultó campeón de lucha libre en la division Cardinal de 189 libras en el Campeonato XII del Distrito, Regional III del Condado de Union y alcanzó el 5to lugar a nivel estatal, además de contar con el impresionante record de 142-18 en la lucha libre del Plainfield High School. El campeón fue congratulado por la Junta de Freeholders del Condado, representada por los freeholders Linda Cater, Bette Jane



Kowalski y Daniel Sullivan quienes le entregaron una proclama de reconocimiento. (Foto Jim Lowney/Condado de Union).

